
Laval, 
26 avril 2014 
 
M. Marc Demers, maire de Laval 
M. David De Cotis, Circonscription Saint-Bruno  
CC : Tous les conseillers municipaux de Laval 
 
Bonjour, 
 
Tout d’abord, nous tenons à féliciter sincèrement tous les nouveaux élus pour leur 
récente accession au conseil municipal de Laval. Nous espérons profondément que le 
« ménage proposé » durant la campagne ainsi que la transparence promise seront 
désormais de mise et que le dialogue citoyens/administration municipale sera de 
nouveau possible. 
 
La présente est pour vous aviser que nous, comité des citoyens du parc canin de 
Lausanne, venons de publier une pétition afin d’ouvrir la discussion concernant un sujet 
devenu préoccupant et manifeste aux fils des ans, soit : le niveau de détérioration 
inacceptable du parc canin de Lausanne ainsi que celui de la plupart des parcs canins à 
Laval. Cette situation, décriée depuis plusieurs années par plusieurs citoyens isolés, 
atteint maintenant un niveau justifiant cette nouvelle coalition d’action citoyenne. 
 
Nous avons mis en place un site internet complet (lien en bas) par l’entremise duquel 
tout citoyen peut accéder à toutes les informations pertinentes concernant nos 
revendications. On y trouve une rubrique, « comparatif  Parc Lausanne versus Parc 
Canin de Blainville », une autre concernant les améliorations demandées (photos à 
l’appui), la liste des signataires déjà inscrits et finalement la pétition que l’on peut remplir 
en ligne. Enfin, une infolettre sur les déroulements du projet est envoyée régulièrement. 
La pétition, version papier, est disponible dans plusieurs boutiques et cliniques 
vétérinaires du quartier Vimont. 
 
Un communiqué (ci-joint) a été envoyé à tous les médias afin de nous aider à joindre un 
plus grand nombre de citoyens et de permettre à tous de s’exprimer, via la pétition ou 
par des commentaires sur le site internet.  
 
Sachez, MM Demers et De Cotis, ainsi que tous les conseillers, que la présente ne doit 
pas être considérée comme une offensive négative, mais plutôt comme une demande 
d’ouverture de dialogue sincère et productif à un nouveau conseil municipal, fraîchement 
élu et ce, sur promesse de « faire le ménage ». Consultez sérieusement l’état des parcs 
et vous comprendrez par vous-même que la situation a atteint une limite qu’on pourrait 
qualifier d’urgente. 
 
Veuillez agréer, Messieurs, Mesdames, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
 
 
 
Marc-André Le Tourneux 
Principal instigateur du projet pétition parcs canins. 
Pour me joindre : photomalt@videotron.ca    cell : 514.791.8614                   
Lien vers le site : www.photomalt.com/chiens  


